

「姿央助っ人団」によるプール除草・花壇整備活動

- 「姿川中央小学校魅力ある学校づくり地域協議会」は、平成20年に発足以来、約20名の委員で構成されています。地域の大人が地域ぐるみで子どもたちの学びの環境向上につながる支援を行っています。
- 本協議会では、学習支援ボランティアのことを「姿央助っ人団」と呼んでいます。ボランティア活動を通して、学校での子どもたちの様子や成長していく過程を見守ってくれています。
- この日は、子どもたちが心豊かに安心・安全な学校生活を送ることができるよう、姿央助っ人団の「屋外環境整備」ボランティアが集まり、校舎内外の花壇の苗植え及びプール除草を行いました。
- 強い日差しの中、大人たちが除草に取り組むプールのフェンス越しには、子どもたちが元気いっぱい運動会の練習をしている姿が見られ、あらためて、日々子どもたちの活動は、地域の力に支えられていることを再認識しました。



子どもたちのために



学校周辺も環境美化



大人がプールの除草中に…



子どもは元気に運動会練習



練習後、子どもから元気な挨拶

【学校の声】

環境整備に関しては、子どもたちや教員だけでは管理が行き届かないこともあるので、今日のように、プールの除草までやっていただけのこと、本当にありがたいです。日頃から地域の方々から学校に対して非常に協力的なので、教育活動を滞りなく実施できています。この他にも協議会委員の皆様には、夏祭りや文化祭などで大変お世話になっています。

【地域協議会の声】

何といたっても、子どもたちの笑顔に接するときに、コーディネーターとしていちばん嬉しく、やりがいを感じます。学校以外の場所で会っても、多くの児童が自分からすすんで声をかけてくれます。

また、協力者である地域の方々には、人生の先輩として、雑談の中にも様々なことを教えてください、感謝しています。

【いいね！】

協議会会長や地域コーディネーターが和やかにボランティアの方と接する様子や学校長が率先して地域の方とともにプールの除草を行う姿などから、日頃の地域協議会活動が、学校と地域の良好な人間関係の構築のもと行われていることがうかがえた。

